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A N FRA G E 

. der Abgeordneten HINTERMAYER, Dr. KRÜNES 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und V~rkehr 
betreffend die Verlagerung von ÖMV-Betriebsstätten von Prottes nach Gänserndorf 

Zeitungsberichten ist zu entnehmen, daß die ÖMV die Verlagerung des Fuhrparkes für 
deri Erdölbetrieb von Prottes nach Gänserndorf plant. Die erforde~lichen Neubaute~ 
in Gänserndorf werden angeblich 410 Millionen Schilling kosten und sollen zu Ein
sparungen im Verwaltungsbereich führen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für 
öffentliche Wirtschaft und Verkehr die. 

A n fra g e : 

1. Wird die ÖMV tatsächlich ihren Fuhrpark von Prottes nach Gänserndorf verlagern? 

2. Wenn ja, wann wird der Betrieb in Prottes geschlossen? 

3. Welche betriebswirtschaftlichen Überlegungen waren .in diesem Zusammenhang aus
schlaggebend und welche Ergebnisverbesserung erwartet sich die ÖMV dadlJrrh? 
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